



Solidarisch in der einen Welt.



Der Verein „miteinander-für-einander e.V.“,
Trägerverein des Homburger Eine-Welt-Ladens, lädt ein zur

Lesung und Bildpräsentation

Ine Stolz

Alte Seele Afrika

Taten und Sachen – Entwicklung und Hilfe
... was für ein Irrsinn ...

**Donnerstag, 23. November 2017,
19 Uhr im Siebenpfeifferhaus in Homburg**

Dr. Ine Stolz, 1964 in Homburg geboren, hat als Umwelt- und Agrarwissenschaftlerin nahezu 25 Jahre als Forscherin, Beraterin und Projektleiterin in der internationalen Entwicklungsforschung und -zusammenarbeit im Senegal, in Niger, dem Tschad und dem Sudan sowie in Madagaskar, Benin, Kamerun, Nigeria, Ghana und Burkina Faso gearbeitet. Ihre Erlebnisse und Eindrücke hat sie in Bildern und in ihrem Buch „Alte Seele Afrika – Taten und Sachen – Entwicklung und Hilfe ... was für ein Irrsinn ...“ festgehalten.

Eintritt frei

